
8er Rugby
Geschrieben von ax.l - 17.07.2009 09:39
_____________________________________

Hallo zusammmen,

die Damen spielen ja ab der kommenden Saison in der Regionalliga 8er Rugby auf dem halben Feld.

Was haltet ihr von dieser Variante? 
Denkt ihr, dass es den gewÃ¼nschten Erfolg bringen wird (also Spielern den Umstieg zum 15er zu erleichtern)? 
Was ist dann aber mit der FÃ¶rderung des 7er Rugbys - gerade nach der tollen Leistung der Damen in Hannover, sollte
doch weiter auf 7er gebaut werden?! :S

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von HefeSchmitt - 17.07.2009 09:55
_____________________________________

Servus!

Also mich nerven diese ganzen Varianten. 7er Rugby, 8er Rugby, Touch Rugby, Rugby League... Rugby ist fÃ¼r mich
ein Spiel,  bei dem 15 Mann gegeneinander antreten, mit allem was dazugehÃ¶rt.

Ich konnte auch diesem ganzen 7s Hype noch nie etwas abgewinnen, das ist alles nicht "mein" Rugby. DaÃŸ es vielleicht
in einer Damen-Regionalliga zu keinem 15er Spielbetrieb reicht, ist mir auch klar. Aber Du hast ja speziell nach der
Variante 8er gefragt.

Ciao,
Hefe

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Plato - 17.07.2009 10:37
_____________________________________

Solange der Schiri beim Sevens immer auf der deutschen Seite ist, sollen sie meinetwegen auch 8er Rugby
spielen!!:woohoo: :silly:

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Mahoney - 17.07.2009 12:43
_____________________________________

Mit 8 auf das halbe Feld? Halte ich fÃ¼r ne recht seltsame Variante..

Dann lieber 10er oder beim 7er bleiben. 

Na ja, die MÃ¤dels werden wissen was sie tun...

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Kalahari - 17.07.2009 13:31
_____________________________________

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von ax.l - 17.07.2009 14:48
_____________________________________
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Vertreter der Damenmannschaften fÃ¼r die Regionalliga hatten sich getroffen und dann diesen Modus beschlossen. Mit
der BegrÃ¼ndung, das 15er Rugby mehr zu fÃ¶rdern.

Aus einer E-Mail an die Vereine:
Grund hierfÃ¼r war vor allem das Interesse der Vereine die Gelegenheit Spielerinnen jeder kÃ¶rperlichen Voraussetzung
Freude am Rugby vermitteln zu kÃ¶nnen, wÃ¤hrend 7er-Rugby auf dem ganzen Feld als â€œklassischer" lauf- und
fitnessintensivere Disziplin gesehen wurde.

Was ich von dieser Aussage halten soll, weiÃŸ ich auch nicht so recht...

Aus einer E-Mail an die Vereine:
Vorteile des Spiels Ã¼ber das halbe Feld sind, dass so die Proportionen des 15er Feld Ã¼bertragen werden. Somit wird
allen Spielerinnen die MÃ¶glichkeit gegeben ihr Potential auszunutzen und sich weiter zu entwickeln. Wie im 15er-Rugby
kÃ¶nnen auch diejenigen Spielerinnen, die vielleicht eher die "SturmqualitÃ¤ten" besitzen und deren Schwerpunkt nicht auf
den athletischen FÃ¤higkeiten einer Hintermannschaftspielerin oder halt klassischen 7er-Spielerin liegen. erhoffen uns von
dieser mit, dass so auch die Rekrutierung von neuen Spielerinnen einfacher wird, da die komplette Bandbreite an
Rugbyspielertypen auch von kleineren Teams bedient werden kann.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von 9er - 17.07.2009 15:22
_____________________________________

Zum besseren VerstÃ¤ndnis:

beim DRFT hat man Folgendes fest gestellt:

1. Ziel der Regionalliga ist es, Teams zum 15er zu fÃ¼hren, die noch keinen ausreichend groÃŸen Kader haben.

2. Aktuell wird in der RL 7er Rugby gespielt, was aber zu Problemen fÃ¼hrt, weil 

a) in der Regel keine 7er Taktik und Strategie gespielt    wird, sondern eher eine  15er Strategie .

b) die Mannschaften nicht ermuntert werden zu wachsen, um dann 15er spielen.

c) diese VerhÃ¤ltnisse  sowohl die Entwicklung im 7er als auch im 15er behindern.

(Es ist halt aktuell nichts Halbes und nichts Ganzes; kein echtes 7er und kein echtes 15er)

3. Ziel muÃŸ es  im Frauenrugby sein, das 15er Rugby  zu fÃ¶rdern; und es muÃŸ Ziel sein das 7er zu fÃ¶rdern, dann aber in
seinen athletischen und taktischen Besonderheiten!!


Daraus entstand die Idee sich an Erfolgsrezepten aus dem Ausland zu bedienen. Wenn ich es richtig im Kopf habe wird
in ( u.a.) Frankreich bei den Damen U18 8er aufs halbe Feld gespielt.

Vorteile: durch  die rÃ¤umliche BeschrÃ¤nkung kommen mehr GedrÃ¤nge und Sturmsituationen zustande, die mit dem 15
vergleichbar sind.
Zu dem wird es, durch die deutliche Abgrenzung zum 7er,  leichter eine klare Trennung im Frauenrugby zu erzielen.


Auch wurde auf dem DRFT von konkreten MaÃŸnahmen gesprochen, das 7er Rugby als eigenstÃ¤ndige Runde zu
etablieren, um das Niveau in der Breite und der Spitze besser fÃ¶rdern zu kÃ¶nnen.


Ich hoffe ich konnte etwas zum VerstÃ¤ndnis beitragen.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von union60 - 18.07.2009 01:53
_____________________________________
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das regelwerk wird sich ans mini-rugby anlehnen, denn dort finden wir varianten mit 8 spielern auf einem halben feld.
zusaetzlich wird es eine 7er runde geben - zumindest wurde das so avisiert - macht ja auch sinn.
ich finde, das es zwar jede menge berechtigte kritik an der entscheidung (bzw eher noch am modus, wie diese getroffen
wurde) gibt, bzw geben kann, nichtsdestotrotz ist die entscheidung richtig.
vielleicht waere die massnahme vor einigen jahren, als sie erstmals auftauchte (noch zu zeiten von g.sciappini)
wirkungsvoller gewesen, da sich damals die meisten vereine noch nicht so intensiv mit dem 7er (als eigenstaendigem
sport) auseinandergesetzt haben, sondern eben nach 15er methoden trainiert udn gespielt haben, nur mit 7 leuten.
nun haben sich viele ans 7er gewoehnt und muessen nun wieder rumstellen.
ich sehe aber auch chancen udn wuerde allen vereinen raten: lasst es uns erstmal probieren.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Kalahari - 18.07.2009 02:02
_____________________________________

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Alf - 18.07.2009 20:07
_____________________________________

So sehe ich das auch. Und dann noch nicht einmal Ã¼bers halbe Feld, sondern nur bis zur 10 Meterlinie. FÃ¼r
besonders bedenklich halt eich es, wenn Jugendspielerinnen aus der U14 kommen. Dort spielen sie fast auf dem
gesamten Feld und dann.... Ich denke die Richtung ist grundverkehrt. Besonderer Anreiz bei der Entscheidung ist der
Termin gewesen. Das 7er Rugby bei der 7er - EM abzuschaffen - toll.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von fml - 19.07.2009 20:57
_____________________________________

Sorry, aber so richtig erschliesst sich mir nicht, warum 8er Rugby der groÃŸe Schritt nach vorne sein soll.

Es mag ja stimmen, dass derzeit oft 15er Taktiken mit sieben Spielerinnen angewandt werden; es derzeit nichts Halbes
und nichts Ganzes gibt. Langsam setzt es sich durch, dass 7er als eigene Sportart behandelt wird, prompt wird es
abgeschafft und durch eine KompromiÃŸvariante aus dem Minibereich(sic!) ersetzt.

Mal abgesehen davon, dass es meiner Meinung nach etwas befremdlich ist, SchÃ¼lerregeln im Erwachsenenbereich
einzufÃ¼hren, kann ich mir nicht vorstellen das 8er Rugby den gewÃ¼nschten Effekt hat.
Es ist eben kein 15er. Viele entscheidene Facetten des 15ers gibt es im 8er genauso wenig wie im 7er. Ich kann mich
jedenfalls nicht erinnern auf SchÃ¼lerturnieren komplette acht Mann GedrÃ¤nge, Gassenvarianten oder Rolling Mauls
gesehen zu haben...

Dass nun die Vereine gezwungen sind, mehr Richtung 15er zu wachsen, wage ich zu bezweifeln. Acht oder Sieben ist
jetzt nicht so der Riesenunterschied. AuÃŸerdem glaube ich nicht, dass die 8er Variante auf halbem Feld so attraktiv ist,
dass sie einen Boom in den Frauenregionalligen auslÃ¶st. Ich sehe 8er da sogar eher als kontraproduktiv an.

Na ja, die DRF wird hoffentlich wissen, was sie da tut

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von mfreitag - 19.07.2009 21:28
_____________________________________

kurzer Hinweis: 7er Rugby wird im Damen Rugby nicht abgeschafft. Die 8er Variante gibt es zusÃ¤tzlich zur 15er und 7er.
Ob das gut oder schlecht ist steht auf einem anderen Blatt, wird man sehen.

============================================================================
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Aw: 8er Rugby
Geschrieben von AnonyMouse - 19.07.2009 23:51
_____________________________________

In Frankreich spielen die Frauen in 1. und 2. Division XV-Rugby. FÃ¼r die 3. Division und die U18 kÃ¶nnen die Vereine
ihre Teams wahlweise zu den XII-Ligen (12er-Rugby) oder VII-Ligen (7er-Rugby auf verkÃ¼rztem und schmÃ¤leren
Spielfeld) melden.
Im Jugendbereich spielt man bei der U11 mit 8 Spielern. Die Regeln sind vergleichbar mit denen der deutschen U10.
Das bedeutet man spielt ohne GedrÃ¤nge und ohne Gassen auf einem kleinen Spielfeld. In Frankreich ist dies ca. 30x22
Meter, in Deutschland ca. 50x22 Meter groÃŸ. Beide Varianten sind fÃ¼r Frauen-8er nicht geeignet.

Bevor man die Entscheidung der DRF und ihrer Vereine beurteilen kann mÃ¼ssen die Details der Spielweise und der
Regeln fÃ¼r das 8er-Rugby offengelegt und kommuniziert werden.
Die prinzipiellen Ãœberlegungen den Spielbetrieb der kleineren Vereine mit weniger Spielerinnen stÃ¤rker auf XV-Rugby
auszurichten sind nachvollziehbar und gut. Da parallel dazu auch 7er Turniere fÃ¼r die athletischen Teams ausgetragen
werden sollen wird auch das derzeit erfolgreiche 7er-Rugby berÃ¼cksichtigt.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Alf - 20.07.2009 18:25
_____________________________________

Nein, die 8er - Liga gibt es erst einmal nicht zusÃ¤tzlich. Sie ersetzt die 7er-Variante in den Regionalligen. Es ist eine 7er-
Liga "angedacht". Wann? Keine Ahnung. Und selbst wenn, welcher Verein hat soviel Geld um sich die Reisekosten zu
leisten und Termine fÃ¼r entsprechende Turniere - ebenfalls Fehlanzeige. Ich finde genau das richtige Signal an eine
Olympiabewerbung!:(

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Schreiner - 12.08.2009 21:58
_____________________________________

Hatten nicht alle Vereine die MÃ¶glichkeit etwas fÃ¼r oder gegen eine Ã„nderung der RL zu unternehmen. War das Treffen
in Hannover nicht ein offizielles Treffen und somit offen fÃ¼r alle? Es ist immer einfach hinterher den eigenen Unmut zu
Ã¤uÃŸern, es gab aber die MÃ¶glichkeit etwas zu Ã¤ndern und es gab Vereine, die haben die Chance genutzt.

Die Idee 7er und 15er zu trennen ist gut und sowohl 1 BL, 2 BL, als auch RL sind 15er Varianten. Macht es da nicht Sinn
etwas zu Ã¤ndern? 
Einen anderen Weg wird 7er nehmen und da wird sicherlich auch noch etwas kommen, denn es wird niemand bei der
DRF so blind sein und die Entwicklung der letzten 1,5 Jahre nicht gesehen haben. 

In der RL wurde leider kein 7er Rugby gespielt. Es wurde mit 7 Spielerinnen 15er Rugby auf einem viel zu groÃŸen Feld
gespielt. Wer bei der Endrunde in KÃ¶ln war, kann das durchaus bestÃ¤tigen. All die Mannschaften, die die ganze Saison
in der RL spielen, konnten sich nicht durchsetzen. 
Woran das liegen mag?  Sicherlich und schon gar nicht ausschlieÃŸlich an den Spielerinnen. Es ist doch durchaus
vorstellbar, dass die Trainerinnen und Trainer, nicht wirklich geschult sind im Bereich 7er Rugby, sondern es so machen,
wie es schon immer gemacht worden ist und das ist in den meisten FÃ¤llen 15er Rugby. Also ist die neue RL mit 8er
Rugby und 15er spielnahen Situationen eine durchaus gute LÃ¶sung. 
Eine andere LÃ¶sung und auf Dauer sicher auch eine sinnvolle ist, dafÃ¼r Sorge zu tragen, dass sich alle Trainerinnen
und Trainer weiterbilden. Ein groÃŸes Problem ist die Ausbildung. Wie kann ich jemandem etwas beibringen, wenn ich
nicht weiÃŸ wie?! Ich kann eine super Spielerin gewesen sein, ein super Spieler, das macht mich aber lange noch nicht zu
einer guten Trainerin oder einem guten Trainer. 
Eine Mannschaft muss sich nicht glÃ¼cklich schÃ¤tzen, "nur" weil sich jemand bereit erklÃ¤rt hat, das Training zu
Ã¼bernehmen. Ich denke, die Person, die das Training einer Mannschaft Ã¼bernimmt auch eine Verantwortung
gegenÃ¼ber den Spielerinnen und dem Verein Ã¼bernommen hat und diese auch so gut es irgend geht, vernÃ¼nftig
ausÃ¼ben sollte und dazu gehÃ¶rt eben auch eine Aus- oder Weiterbildung in Sachen Trainerdasein. Es fallen natÃ¼rlich
immer mal wieder "Trainersterne" vom Himmel, aber das ist doch eher die Ausnahme, oder?

Gibt es denn schon Regeln fÃ¼r die RL? Da ich noch keine VerÃ¶ffentlichungen gesehen habe, wÃ¼rde ich daraus
schliessen, dass man zu 8 auf'm Platz ist, ein 3er GedrÃ¤nge hat und der Rest wie im 15er sein wird. Das gab es Anfang
der 90er bereits und hat nicht geschadet. Daraus ist 12er und letztendlich 15er entstanden. Also ein guter Weg, um
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Spielerinnen ans 15er heran zu fÃ¼hren und Lust auf mehr zu machen. Und das war und ist das Ziel der RL.

Da aber nicht alle 15er spielen wollen, aus welchen GrÃ¼nden auch immer, warten wir einfach ab und es wird sicherlich
etwas kommen. In einigen BundeslÃ¤ndern sind ja noch Sommerferien und da dauert eben alles etwas lÃ¤nger. Wenn aber
versprochen worden ist, dass es eine 7er Liga geben wird, dann wird das sicherlich auch passieren. Was kann denn
Besseres passieren, als eine durchdachte und geplante neue Liga?!

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von DieNummerEins - 12.08.2009 22:22
_____________________________________

@Schreiner: 
Vielen Dank fÃ¼r diesen Beitrag! Ich stimme Dir in allen Punkten zu.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von AnonyMouse - 12.08.2009 23:03
_____________________________________

@Schreiner
Dir ist wohl entgangen das die meisten Vereine die fÃ¼r 1 BL oder 2 BL gemeldet haben auch in der RL mitspielen? Um
an das 15er herangefÃ¼rt zu werden? Bestimmt nicht. Die Spielen entweder mit um ihren Spielerinnen weitere
Spielpraxis, egal welcher Art, zu geben oder um eine Alternative anzubieten, Das 7er Rugby halt.
Die anderen Vereine haben entweder nicht genug Spielerinnen um volles 15er oder 10er zu spielen oder haben sich
bewuÃŸt fÃ¼r die 7er-Variante entschieden.

Die Entscheidung pro 8er ist vor Ã¼ber einem Monat gefallen. Weitere Infos sind Mangelware.
Du scheinst bezÃ¼glich einer angedachten 7er-Liga optimistisch zu sein. Wann rechnest Du damit? In 1 oder 2 Jahren?

@Alf, du scheinst Insider zu sein. Bist du beim Frauenrugby aktiv und wird dein Team an der 8er-Liga teilnehmen?

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Alf - 13.08.2009 13:49
_____________________________________

Ja, bin Insider - Trainer beim HRK. Unser Team hat sich dafÃ¼r entschieden nicht an der 8er - Liga teilzunehmen. Wir
haben im Training mal das ganze durch gespielt und danach die Mannschaft entscheiden lassen. Einstimmig. Spricht
fÃ¼r sich. Wir warten jetzt auf die 7er - Liga.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Schreiner - 21.08.2009 10:41
_____________________________________

so, das waren schnelle ein oder zwei jahre. die 7er liga kommt und es geht in diesem jahr auch los ... also war alle
aufregung umsonst.

gibt es denn mittlerweile irgendwo die regeln fÃ¼r die rl zu lesen?

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von union60 - 21.08.2009 12:53
_____________________________________

Schreiner schrieb:
so, das waren schnelle ein oder zwei jahre. die 7er liga kommt und es geht in diesem jahr auch los ... also war alle
aufregung umsonst.
TotalRugby Forum - TotalRugby FireBoard-Forum-Version: 1.0.4 Generiert: 1 May, 2025, 22:55




gibt es denn mittlerweile irgendwo die regeln fÃ¼r die rl zu lesen?

ob die aufregeung berechtigt war, oder das dicke ende noch kommt, wird sich zeigen.
was passiert denn, wenn aus allen rl nun die 7er-begeisterten teams "abwandern", hin zur 7er reihe. mit ein oder zwei
teams muss man keine liga abhalten. und das viele teams in beiden reihen mitspielen werden, wage ich zu bezweifeln,
zumal eh schon etliche teams allein oder in SG an zb RL und 10er liga, oder erste BL teilnehmen. eine zusaetzliche liga
wird sich da zumindets fuer die clubs, die unbedingt 7er spielen wollen, nicht lohnen.
http://www.totalrugby.de/images/fbfiles/files/AnlageRLSatzung_8er.pdf

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Schreiner - 21.08.2009 23:43
_____________________________________

Danke fÃ¼r das .pdf. Das liest sich doch prima und ist, wie ich dachte. 8er Rugby mit allem drum und dran. Klasse.

Wenn die 7er begeisterten Mannschaften aus der RL (um die geht es doch, oder?) abwandern, dann wollen die 7er
begeisterten Mannschaften eben lieber 7er spielen als 15er. Das ist ihr gutes Recht, oder? Mit der Umstellung der RL
und der Schaffung einer 7er Liga wird getrennt. Und das ist gut so.

Wenn ich es richtig sehe, Ã¼berschneiden sich ein Termin von RL/BL und RL/7er Liga. Das ermÃ¶glicht termintechnisch
auf jeden Fall einen Start in 2 Ligen. Wie das finanziell machbar ist, wird sich sicherlich zeigen, aber eigentlich sind
Mannschaften doch kreative Vereinigungen, die es schaffen kÃ¶nnen Geld zu verdienen, um so viel Rugby wie mÃ¶glich
zu spielen. Die MÃ¶glichkeit ist auf jeden Fall gegeben. Und es ist doch gut, dass man dadurch mehr MÃ¶glichkeiten hat
zu spielen. Ein Problem in Deutschland ist doch, dass zu wenig gespielt wird. 

WIr sollten ganz einfach positiv bleiben, Mannschaften & Spielerinnen motivieren und versuchen so viel wie irgend geht,
mÃ¶glich zu machen. Und am Ende dieser Saison wird sich zeigen, was gut war und was nicht und dann anpassen, was
in der letzten Saison nicht optimal war.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von union60 - 06.09.2009 01:20
_____________________________________

leider haben sich in satzung und satzungsanhang fehler eingeschlichen.

ist es im anhang wohl nur ein typo: 
"2.2 Seitenauslinien  
8er-Seitenauslinien sind die regulaere 5m Gasselinie vor dem Malfeld und die regulaere 10 m Linie dieser
Spielfeldhaelfte" -
gemeint ist wohl die 5m linie, also jene linie, welche 5m zur mallinie eingerueckt ist....
so findet sich in der satzung folgendes:
"Â§ 12 Sicherheitsregeln 
Die Sicherheitsregeln des DRV bezueglich des Gedraenges kommen nicht zur Anwendung."

meines wisssens nach koennen die DRF das nicht entscheiden. 
die drv-sicheheitsregeln sind da eindeutig:
"REGEL 20 â€“ GEDRAENGE 
 
In allen Spiel- und Altersklassen des DRV unterhalb der  
2. Bundesliga kommen die U-19 Regelvariationen zur Anwendung."

insofern sind diese unterlagen wohl eher eine art "anregung", wie man das machen koennte, als eine ernsthafte
spielordnung.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Alf - 07.10.2009 16:42
_____________________________________
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Am letzten WE waren doch RL-Turniere! Wie lief es?

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Alf - 09.10.2009 14:38
_____________________________________

Mit der Entscheidung des IOC, dass 7er olympisch wird, sollte die 8er - Liga Ã¼berdacht werden.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von WRS - 09.10.2009 14:46
_____________________________________

Richtig Alf!
Die Ressourcen mÃ¼ssen zielgerichtet gebÃ¼ndelt werden und das Ziel muss heiÃŸen: Qualifikation fÃ¼r Olympia!!!

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von mulu - 09.10.2009 15:02
_____________________________________

WRS schrieb:
Richtig Alf!
Die Ressourcen mÃ¼ssen zielgerichtet gebÃ¼ndelt werden und das Ziel muss heiÃŸen: Qualifikation fÃ¼r Olympia!!!

zum 8er rugby kann ich nicht viel sagen...aber ich denke zielgerichtet darf auf keinen fall einseitig bedeuten. wir
brauchen ein breit angelegtes rugby-fÃ¶rderprogramm und dÃ¼rfen uns nicht nur aufs 7s fokussieren...was passiert wenn
wir nicht eins von den 12 teams werden? bricht dann alles zusammen? denkt dran, aktuell sind unsere herren 9. in
europa (bei einem wettbewerb ohne die briten), da wird es ein ganz steiniger weg zu olympia 2016. auch fÃ¼r die damen
wird der weg zu olympia kein zuckerschlecken...

ich denke und hoffe, dass der drv ein konzept in der schublade hat, welches rugby im ganzen zu gute kommt und sich
nicht nur aufs 7s versteift..

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von DieNummerEins - 09.10.2009 17:06
_____________________________________

Mulu hat recht, es macht keinen Sinn jetzt die FÃ¶rderung des 15er-Rugby einzustellen, 8er-Rugby oder etwas anderes
abzuschaffen. Aber ganz sicher muss man die Disziplin 7er-Rugby jetzt ganz zielgerichtet fÃ¶rdern. 

Besonders im Frauenrugby schÃ¤tze ich es sogar so ein, dass wir im 7er-Frauenrugby vergleichsweise bessere Chancen
auf eine Olympiateilnahme haben als im Herrenbereich. Einfach schon deshalb, weil bei den Damen die bisherige
Konkurrenzsituation (abgesehen von relativ wenigen Topnationen) vor allem aufgrund der wesentlich geringeren
Professionalisierung im Frauenrugby einfacher ist.

Hier muss meiner Meinung nach eine ElitefÃ¶rderung Ã¼ber Leistungskader stattfinden um jetzt nicht abgehÃ¤ngt zu
werden. Aber das muss Massgeschneidert sein, es gilt dafÃ¼r die 7er-Talente zu identifizieren und gezielt zu fÃ¶rdern.
Das geht Ã¼ber entsprechende Sichtung unserer 15er, 10er und 8er-Teams. Und diese "7er-Elite" muss dann auf
hÃ¶chstmÃ¶glichem  Niveau gefÃ¶rdert werden, bestmÃ¶gliche internationale Turniere spielen, usw.! 

Unter UmstÃ¤nden wird es auch Quereinsteigerinnen aus anderen Sportarten geben, zum Beispiel sind athletische
Sportlerinnen, zum Beispiel aus dem Sprintbereich, fÃ¼r die Spezialdisziplin 7er-Rugby interessant (sofern sie keine
HolzhÃ¤nde haben) und die Olympiasportart Rugby wird da vieleicht Chancen haben. 

Ich gehe davon aus, dass ein relativ kleiner Teil dieser Spielerinnen aus den heutigen RL-Teams kommen wird. Wozu
sollen diese Teams also jetzt wieder unbedingt 7er-Rugby spielen?
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Am vergangenen Wochenende habe ich mein erstes 8er-Turnier erlebt und musste feststellen, dass diese Variante fÃ¼r
die Entwicklung unserer Sportart und unserer Spielerinnen wirklich ein Fortschritt ist. Man muss da aber vieleicht einfach
auch mal anerkennen, dass die Mehrheit der Spielerinnen in der RL fÃ¼r unser kÃ¼nftiges 7er-Olympiateam
uninteressant sind. Dieser GroÃŸteil der Spielerinnen ist aber fÃ¼r die weitere Entwicklung im und in den 15er-Bereich
wichtig! Und nur so am Rande wissen wir alle, dass eine gute Entwicklung des 15er fÃ¼r das 7er wichtig ist, allein schon
weil alle unsere 7er-Asse aus den Bundesligavereinen kommen! 

Bei vorgenanntem Turnier in der RL SÃ¼d waren nach meiner EinschÃ¤tzung - abgesehen von einer bis dahin 34 Jahre
alten Marina Apfel - zwei bis maximal drei Spielerinnen (aus Bundesligavereinen!) beteiligt, die fÃ¼r eine 7er-
Olympiamannschaft 2016 Ã¼berhaupt interessant werden kÃ¶nnen. Wozu sollten dann Ã¼ber 60 weitere Spielerinnen
der RL-SÃ¼d jetzt unbedingt 7er-Rugby spielen?

Jetzt unsere 3. Liga (!?) pauschal in ein "Projekt Olympia" umzuwidmen und zu erwarten, dass da internationaler
Spitzensport entsteht soll zielfÃ¼hrend fÃ¼r eine Olympiaqualifikation im 7er-Rugby sein?

Ich halte alle nationalen Turnierserien, Ligen, Meisterschaften usw. generell nicht dafÃ¼r geeignet internationalen
Spizensport zu produzieren. Der entsteht, entsprechende nationale FÃ¶rderung vorausgesetzt, bei ElitefÃ¶rderung und in
internationalen Vergleichen. In diesem Bereich mÃ¼ssen jetzt die KrÃ¤fte gebÃ¼ndelt werden, das werden die anderen
Nationen auch tun!

Die Hauptdisziplin kann und muss 15er-Rugby (und eben auch das 8er-Rugby!) schon als Unterbau bleiben, die
Spezialdisziplin 7er-Rugby muss im Spitzensportbereich im Hinblick auf Olympia PrioritÃ¤t haben...

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Alf - 11.10.2009 12:52
_____________________________________

NatÃ¼rlich hat Mulu Recht: FÃ¶rderung aller Spielerinnen ist wichtig und nicht einzelner "Elite" - spielerinnen. Die
FÃ¶rderung kann meines Erachtens jedoch nur fruchten, wenn alle daran teilnehmen kÃ¶nnen, ja auch Spielerinnen, die
nicht in der BL spielen. Nur mit einer breiten Basis ist ein Erfolg mÃ¶glich, denn wo sollen dann die â€žElite-â€œ spielerinnen
schlieÃŸlich herkommen.

Gute 7er Spielerinnen sind meist auch gute 15er.

Zur 8 - Liga nur soviel, FÃ¶rderung fÃ¼r das 15er gilt nur bedingt und nur soweit es die Kontaktsituationen betrifft, die
kommen nÃ¤mlich sehr hÃ¤ufig, also fast nur, vor. Vielleicht kennt noch jemand aus seinem frÃ¼heren Training den Begriff
"Verreckerles"? Nein? Also, ganz enges Feld viele Spieler (innen) und dann los. Alle anderen Situationen, die ein 15er
prÃ¤gen bzw. sich vom 7er unterscheiden, kommen nicht vor. Also wo ist da die FÃ¶rderung?
GedrÃ¤nge wird mit drei Spielerinnen ausgefÃ¼hrt. Kickspiel findet quasi nicht statt, also brauche ich auch keinen Schluss
- Spieler. Das enge Feld (verkleinertes U12) lÃ¤sst Ã¼berhaupt keinen Spielfluss zu.

Als Tipp - lest die Kommentare der Spielerinnen, das sagt fÃ¼r mich genug.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von WRS - 11.10.2009 14:33
_____________________________________

Hallo Mulu,
natÃ¼rlich muss 15er weiter gefÃ¶rdert werden. DRV und DOSB haben sich ja auch bereits darauf geeinigt.
Bisher war 7 er AnhÃ¤ngsel des 15er. Die Gewichte werden sich kÃ¼nftig verschieben mÃ¼ssen. Was ich meine ist, die
folgenden Konzepte mÃ¼ssen in MaÃŸnahmen unter der Zielvorgabe Olympia heruntergebrochen werden. Es gibt da
einen passenden Spruch:
Wer nicht weiÃŸ wo er hin will, darf sich nicht wundern, wenn er nicht ankommt...

Die Russen machen es vor, wie es geht und es wird verdammt schwer die vor uns liegenden Nationen zu Ã¼berholen.
Gerade deshalb kÃ¶nnen wir uns keine GieÃŸkannenfÃ¶rderung leisten. Nicht alle Spielerinnen oder Spieler werden
gefÃ¶rdert, sondern nur die geeigneten. Es liegt an jedem selbst, ob er oder sie dem Kader angehÃ¶ren wird oder nicht.
Aber wir reden derzeit um Kaisers Bart, ich schlage vor, wir warten auf den 19.10. und das verÃ¶ffentlichte Konzept.
Dann haben wir etwas Konkretes.
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============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von mf6709 - 30.03.2010 19:34
_____________________________________

Den Regel-Aktualisierungen auf der Website der SDRV ist zu entnehmen, daÃŸ die 8er-RL mit sofortiger Wirkung wieder
abgeschafft ist zugunsten einer 7er-Liga (auf verkÃ¼rztem Feld).
Kennt jemand die HintergrÃ¼nde fÃ¼r diese Entscheidung?
Und warum geschieht dies so heimlich?

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von mongo - 30.03.2010 19:37
_____________________________________

..weil das mit dem 8er schon immer Schwachsinn war!

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von mf6709 - 30.03.2010 19:42
_____________________________________

... gibt es auch ernsthafte Antworten?

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von union60 - 30.03.2010 19:44
_____________________________________

mf6709 schrieb:
Den Regel-Aktualisierungen auf der Website der SDRV ist zu entnehmen, daÃŸ die 8er-RL mit sofortiger Wirkung wieder
abgeschafft ist zugunsten einer 7er-Liga (auf verkÃ¼rztem Feld).
Kennt jemand die HintergrÃ¼nde fÃ¼r diese Entscheidung?
Und warum geschieht dies so heimlich?

es hat im januar eine sitzung gegeben, in der die anwesenden vereine die aenderung beschlossen haben.
warum dies nicht auf den offiziellen kanaelen kommuniziert wurde solltest du die verantwortlichen in der DRF fragen.
wenn es dich beruhigt: beim rugbytag werden die karten wieder neu gemischt.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von mf6709 - 30.03.2010 19:47
_____________________________________

Danke!

Beruhigt mich aber nicht, ich denke, daÃŸ diese SchnellschÃ¼sse der Entwicklung des Rugby nicht fÃ¶rderlich sind.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von Schreiner - 30.03.2010 22:37
_____________________________________

@ mongo - deine beitrÃ¤ge fand ich bisher immer erfrischend und hÃ¶chst amÃ¼sant. als schwachsinn hatte ich die 8er
variante allerdings nie gesehen. 
 
die regionalliga ist neben der 2. bundesliga zum aufbau des 15er rugby, also der 1. bundesliga, gedacht. hat demnach
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gar nichts mit 7er rugby zu tun. in der regionalliga ist auch noch nie 7er rugby gespielt worden und wird es auch nie
werden. die regionalliga ist fÃ¼r all die vereine gedacht, die nicht genÃ¼gend spielerinnen fÃ¼r's 10er oder 15er haben.
daher ist die idee in dieser liga 8er rugby zu spielen durchaus berechtigt. Ã¼ber die modalitÃ¤ten wie platzgrÃ¶ÃŸe und
dergleichen, hÃ¤tte im januar munter diskutiert werden kÃ¶nnen. die regionalliga 7er rugby spielen zu lassen ist ganz
einfach kontraproduktiv.

7er rugby wird in der super 7s series gespielt. jeder verein hatte vor beginn der runde noch die mÃ¶glichkeit
unbÃ¼rokratisch in die entsprechende liga zu wechseln. das wurde nicht wirklich genutzt. jetzt aber zurÃ¼ck zum 7er
rugby zu gehen ist einfach "saublÃ¶d". 

daher fÃ¤nde ich es klasse, wenn beim rugbytag alle wertfrei in die diskussion einsteigen wÃ¼rden und die regionalliga als
das sehen, was sie ist und bereit sind zu verstehen, dass die frauen versuchen eine klare trennung zwischen 15er und
7er zu schaffen und somit so viele spielerinnen wie nur mÃ¶glich, ihren anlagen entsprechend, zu fÃ¶rdern.  dieses
zwischenstadium, was in der regionalliga praktiziert wird mit 7 auf einem viel zu groÃŸen feld (ok, jetzt ist es etwas kleiner,
allerdings noch immer zu groÃŸ) zu spielen ist nichts halbes und nichts ganzes. das betrachte ich eher als schwachsinn ...

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von AnonyMouse - 31.03.2010 00:38
_____________________________________

Schreiner schrieb:
die regionalliga ist fÃ¼r all die vereine gedacht, die nicht genÃ¼gend spielerinnen fÃ¼r's 10er oder 15er haben.Meinst du
das wirklich ernst was du da schreibst?
Von den 15 an den Bundesligamannschaften beteiligten Vereinen spielen 12 in der Regionalliga mit und stellen dort
etwa die HÃ¤lfte der Mannschaften.


Schreiner schrieb:
jeder verein hatte vor beginn der runde noch die mÃ¶glichkeit unbÃ¼rokratisch in die entsprechende liga zu
wechseln.Frag mal die Vereine; die sehen das nicht so. Es ist schon ein Riesenunterschied ob man an regionalen
Turnieren oder aber an bundesweiten Veranstaltungen teilnimmt.


Schreiner schrieb:
mit 7 auf einem viel zu groÃŸen feld zu spielen ist nichts halbes und nichts ganzes. das betrachte ich eher als schwachsinn
...Da werden sich unsere franzÃ¶sischen Nachbarn aber freuen das ihr Konzept der 3. Liga als Schwachsinn bezeichnet
wird.

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von mf6709 - 31.03.2010 11:21
_____________________________________

Sowohl an den jetzigen BeitrÃ¤gen wie an der Diskussion im letzten Sommer sieht man, daÃŸ es auch bei den Insidern
durchaus unterschiedliche Ansichten zur Art und Weise der NachwuchsfÃ¶rderung gibt.
Im letzten Sommer ist die 8er RL eingefÃ¼hrt worden mit nachvollziehbarer, aber nicht unumstrittener BegrÃ¼ndung; die
in diesem System gespielten 3 Turniertage haben dementsprechend allerhand Erkenntnisse auch bezÃ¼glich einer
Optimierung gebracht.
Sinnvoll wÃ¤re es nun gewesen, die Erfahrungen einer gesamten Saison auszuwerten und anschlieÃŸend Entscheidungen
zu treffen.
Man kÃ¶nnte beispielsweise zur Vorbereitung solcher Systementscheidungen kleine Turniere mit dem jeweiligen System
austragen und so praktische Erkenntnisse zu Sinn oder Unsinn herausfinden; aber plÃ¶tzlich mitten in der Saison "die
Pferde zu wechseln", ist wahrlich nicht geschickt. Immerhin gibt es Vereine, die ihr Training auf das 8er System
eingestellt haben!

============================================================================

Aw: 8er Rugby
Geschrieben von union60 - 31.03.2010 11:42
_____________________________________

TotalRugby Forum - TotalRugby FireBoard-Forum-Version: 1.0.4 Generiert: 1 May, 2025, 22:55



die art und weise, wie das sonderrugby mit 8 leuten im vergangenen jahr eingefuehrt wurde, hat IMHO nicht zur
akzeptanz des selbigen beigetragen.
in einem system von aufeinander aufbauenden und sich ergaenzenden ligen und auswahlmannschaften, vielleicht. aber
zugleich sind zb die RA abgeschafft worden. es gab also fuer diejenigen, die 8er spielen mussten, garkeine
moeglichkeiten, das dort gelernte im 15er anzuwenden.
es war auch da schon klar, das bei der sitzung im januar vermutlich das 8er gekippt werden wuerde. nicht zuletzt
deshalb war diese sitzung aussergewohnlich gut besucht.
das es mehr oder weniger zurueck auf start ging und nun wieder sowas aehnliches wie 7er in den rl gespielt wird, war
absehbar, denn die alternativen sind rar gesaet.
ein ergebnis ist aber auch die ausfforderung an alle clubs, zu ueberlegen, ob (evtl in spielgemeinschaften) nicht auch
10er gespielt werden kann, dann koennte man die 2.bl splitten und haette auch kuerzere anfahrtswege.
mal sehen, was daraus wird.
das einzige, was wirklich von diesem letzten rugbytag bleibt, ist die super7s sache.
ob das gut oder schlecht ist, sollen andere beurteilen.

============================================================================
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